

## Weihnachtsbaumschmuckaktion

Im November bastelten unsere Kinder in der Kita Baumschmuck für die Weihnachtsbaumschmuckaktion.

In der blauen Gruppe haben sich die schlauen Füchse mit selbstgemachtem Salzteig beschäftigt. Dann kam ihnen die Idee mit Ausstechförmchen toller Baumschmuck herzustellen. Sie stachen den Salzteig mit verschiedenen Ausstechförmchen aus und bemalten die Figuren.

In der roten Gruppe steckten die roten Riesen Bügelperlen in verschiedenen Farben. Manche befüllten zum Upcycling, alte Ausstechförmchen. Diese wurden in den Backofen gestellt, dass die Bügelperlen schmelzen. Danach wurden sie trocken gelassen und es gab bunte Ausstechförmchen zum Aufhängen. Vorgeschnittene Weihnachtskugeln wurden mit ausgestanzten bunten Sternen verziert oder die Kinder rissen sich aus buntem Papier kleine Schnipsel zum Bekleben.

Am 28.11.2024 fuhren die schlauen Füchse und die roten Riesen mit dem Bus in die Stadt. Wir liefen vom Busbahnhof Richtung Hall-Platz-Galerie. In den ehemaligen Räumlichkeiten des „Toys 4less“. Rechts neben dem Eiscafe LaPerla standen die Tannenbäume zum Schmücken. Gemeinsam schmückten wir unseren Baum. Jedes Bäumchen hatte seine zugeteilte Nummer, unsere war die Nummer 3.

Im Januar fand die Prämierung statt. Als Dankeschön erhielten wir ein Spiel und Süßigkeiten.

